

**El
Peronismo
Auténtico
Al
Pueblo
De
La
Patria**



24 de Agosto de 1975

Antes que sea Demasiado Tarde

I. - Liberación o dependencia

Nuestra anacrónica estructura social ya no satisface ni las expectativas ni las necesidades de nuestro Pueblo. Y, porque somos un país dependiente, la crisis internacional del capitalismo conmueve profundamente a la Nación.

Aquí no hay solución sin romper los lazos de la dependencia y sin modificar la estructura social.

Luchamos largos años para que Perón volviera, y concretar los objetivos históricos del Movimiento Peronista: Liberar a la Patria y lograr la felicidad de sus hijos.

El 11 de marzo de 1973 la concentración de fuerzas políticas y sociales alcanzada permitía pensar que ese camino era posible. Todo hacía prever que, en un clima de paz, los trabajadores y el Pueblo serían los sujetos que hicieran posible una Argentina liberada.

Hoy vemos que no es así. Ya nada queda de aquel proyecto original. Nuevamente se ha cerrado el camino a la Liberación. Se ha consolidado la Dependencia.

II. - La crisis política y la desintegración nacional

La crisis política afecta a todo el país; no solamente al partido oficialista y sus aliados frentistas. Alcanza a todos los partidos que apoyan a un gobierno desprestigiado, que gira en el vacío y el desacierto.

La suplantación del programa liberador fue denunciada hace tiempo por el Partido Peronista Auténtico —cuando todos guardaban silencio— y la traición Lópezreguista fue anunciada mucho antes por la Juventud Peronista, razón por la cual fue marginada del quehacer partidario.

Luchamos e impusimos un proyecto de Liberación, y nos gobiernan para fortalecer la Dependencia. Luchamos para lograr la felicidad de nuestro Pueblo, y hoy somos las víctimas de este gobierno antipopular.

Hoy somos un Pueblo defraudado.

III. - La violencia

El proceso gubernativo conducente a la Liberación se cumplió a partir del 25 de Mayo de 1973, dentro de un clima fervoroso en las formas, pero pacífico en el fondo, hasta que el enemigo desató la matanza de Ezeiza el 20 de Junio.

Esa violencia tenía por objeto quebrar y dividir al Movimiento por sus bases; desviar al gobierno popular de sus objetivos de liberación. Muerto Perón el gobierno fue desvirtuado totalmente y puesto al servicio del imperialismo.

El 20 de Junio recomienza la violencia antipopular, que luego se fue adueñando de nuestra Patria.

Los auténticos peronistas interpretamos los deseos del Pueblo de vivir pacíficamente; somos una estructura política que fundamenta su accionar en la plena vigencia de los principios democráticos; reconocemos como columna vertebral a los trabajadores. Luchamos para alcanzar la unidad nacional; para que el acuerdo entre todos los sectores populares permita encarar las dificultades que impiden alcanzar la Patria Socialmente Justa, Económicamente Libre y Políticamente Soberana.

Es el gobierno quien tiene la responsabilidad de la pacificación. Lo logrará si procede con justicia; con represión y exterminio tal vez consiga la paz de los cementerios. Después la violencia renacerá de nuevo. En un sistema afianzado en la justicia social, la violencia no tiene sustento y desaparece de manera natural.

En este momento de recesión el endeudamiento externo gravita peligrosamente sobre las posibilidades de pago del país. Al pueblo —que no ha tenido arte ni parte en la generación de los compromisos financieros coneretados por los gobiernos "de facto" y este gobierno atinacional— hoy se le exige afrontarlos y resolverlos.

En lo interno, el proceso inflacionario escapa a todo control, lo mismo que el déficit fiscal. El salario real de los trabajadores disminuye permanentemente. Las pequeñas y medianas empresas se "funden". El desempleo aumenta día a día. La producción se estanca en muchas áreas y en otras está en descenso. El Pueblo es el único perjudicado.

V. - Soluciones

1º) — La renuncia de la señora María Estela Martínez, ya que, al suplantarse el Programa de Liberación que el Pueblo votó, ha perdido legitimidad y sustento popular. Con su alejamiento dejará abiertas las posibilidades de la recuperación nacional.

2º) — Convocar a elecciones generales, para legitimar y darle fuerza y poder al nuevo gobierno.

3º) — Dar los pasos para lograr el supremo objetivo en esta encrucijada: la **pacificación nacional**, mediante las siguientes medidas previas:

- a) Levantamiento del Estado de Sitio.
- b) Derogación de la Legislación Represiva.
- c) Libertad de todos los presos políticos, gremiales y estudiantiles.
- d) Libertad de prensa e información; levantamiento de las medidas que dispusieron las clausuras de diarios y revistas.
- e) Libertad de acción política.
- f) Investigación de las A.A.A. y procesamiento de sus integrantes.
- g) Extradición y procesamiento de José López Rega.
- h) Investigación y procesamiento de los delincuentes económicos.

4º) — Democratización sindical y reforma de la Ley de Asociaciones Profesionales; amnistía general en todas las organizaciones gremiales.

5º) — Constitución del Frente de Liberación Nacional convocando a todos los sectores políticos y sociales que estén dispuestos a enfrentar al imperialismo.

6º) — Frente a la crisis económica:
Sector Externo

- a) Moratoria con los acreedores del área del Mercado Común Europeo mientras se mantenga por dicho organismo la suspensión de las importaciones de productos argentinos.
- b) Moratoria sin fecha en otras áreas.
- c) Política de "comprar a quien nos compra".
- d) Política exportadora a los países de Latinoamérica, los del Tercer Mundo, los del área socialista y los asiáticos.
- e) Convenios bilaterales.
- f) Restricción del gasto de divisas para importaciones. Postergación del pago de royalties, regalías y utilidades.
- g) Nacionalización del comercio exterior (productos agropecuarios).
Sector Interno

- a) Mejorar los ingresos de los trabajadores, de los pequeños y medianos productores y del Estado, sobre la base de la afectación de los ingresos de los monopolios y de la oligarquía.
- b) Fijación de precios máximos para los artículos de la canasta familiar y control popular de su cumplimiento.
- c) Participación popular en los controles de los costos de producción.
- d) Eliminación de la intermediación parasitaria.
- e) Política crediticia e impositiva orientada a incrementar la productividad y el desarrollo de las empresas industriales estatales y de las privadas, pequeñas y medianas.
- f) Política crediticia e impositiva y de precios retributivos, destinada a incrementar la productividad agrícola-ganadera de los pequeños y medianos productores.
- g) Política crediticia e impositiva para fomentar la vivienda propia y la colonización.
- h) Incorporación al circuito interno de los capitales negros emigrados.
- i) Nacionalización de las industrias productoras de insumos críticos.
- j) Contención del gasto público.

Finalmente, para que el peronismo vuelva a ser el Movimiento de Liberación Nacional y Social que nuestra realidad exige, llamamos a la urgente formación del **MOVIMIENTO PERONISTA AUTENTICO** para garantizar la continuidad histórica de las banderas de Justicia Social, Independencia Económica y Soberanía Política.

Hoy, más que nunca, adquiere relevancia la escala de valores establecida por nuestra doctrina: Primero la Patria, después el Movimiento, y por último los hombres.

El Topo Blindado

EL PARTIDO PERONISTA AUTENTICO CONSIDERA QUE LAS MEDIDAS PROPUESTAS PERMITIRAN PACIFICAR AL PAIS, PONER FIN A LA CRISIS POLITICA Y DAR COMIENZO A LA SOLUCION DE LA CRISIS ECONOMICA. SOLO POR ESTE CAMINO SE RECOMPODRAN LAS INSTITUCIONES DEMOCRATICAS, ABRIENDOSE LAS POSIBILIDADES PARA LA FORMACION DE UN FRENTE DE LIBERACION NACIONAL QUE ACABE CON LA DEPENDENCIA.

DE LO CONTRARIO, SE PROFUNDIZARA LA DESINTEGRACION NACIONAL YA INICIADA

OSCAR BIDEGAIN
(Buenos Aires)

JORGE CEPERNIC
(Santa Cruz)

ANDRES FRAMINI
(Capital Federal)

ANTONIO LOMBARDICH
(Córdoba)

MIGUEL ZAVALA RODRIGUEZ
(Buenos Aires)

ALBERTO MARTINEZ BACA
(Mendoza)

ISMAEL SALAME
(Tucumán)

NORBERTO A. HABEGGER
(Buenos Aires)

GERARDO BAVIO
(Salta)

ARMANDO CABO
(Buenos Aires)

DANTE VIEL
(Capital Federal)

ARNALDO LIZAZO
(Buenos Aires)

FELIPE GALLARDO
(Chaco)

MARIO AGUIRRE
(Santa Fe)

